

they slowly revived under the warmth of the blazing fire, got on their legs and walked about as calmly as if nothing had happened.

The terrible cold had so benumbed them, that they would certainly have died in the snow, if it had not been for the cleverness of Ben.

OUTLINE.—1. One winter afternoon, the hens had not come to roost.

2. The snow was very deep.

3. Ben comes trotting in with a hen in his mouth.

4. He laid it down before the fire, and returned with another.

5. At last all were brought in and ranged before the fire.

6. One by one they slowly revived.

7. They would have died of cold but for Ben.

*Taken from Meiklejohn's Fables, Anecdotes and Stories for teaching Composition.*

## LE CABINET DE L'INSTITUTEUR

### PETITE REVUE

Le premier Concile plénier des évêques du Canada s'ouvrira à Québec le 19 du courant. Ce concile sera présidé par Son Excellence le délégué apostolique.

M. J. N. Perreault, directeur des écoles catholiques de Montréal, est de retour d'un voyage à Paris et à Bruxelles, où il a été étudié l'organisation de l'enseignement primaire.

Le Congrès eucharistique international se tiendra l'an prochain à Montréal. Cette année il a eu lieu à Cologne. Le Congrès de Montréal promet d'être grandiose. Ce sera non seulement le triomphe de Jésus-Hostie, mais le congrès donnera aussi lieu à l'Eglise du Canada Français de s'affirmer dans toute sa splendeur présente et la gloire de son passé.

Au mois d'août dernier, de grandes fêtes ont eu lieu à Laprairie, à l'occasion de la restauration de l'ancien Fort Saint-Louis, qui protégeait, sous la domination française, la bourgade iroquoise de Caughnawaga.

Le jeudi, 2 septembre, on a inauguré un joli monument en l'honneur de Jeanne Mance, dans la cour d'entrée de l'Hôtel-Dieu de Montréal. La statue de Jeanne Mance, don de S. G. Mgr l'Archevêque de Montréal, a été inaugurée à la date exacte du 250<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de l'Hôtel-Dieu de Ville-Marie.

Quelques semaines avant ces fêtes patriotiques, les Américains et les Canadiens célébraient d'une façon grandiose le troisième anniversaire de la découverte du lac Champlain. Les fêtes ont duré du 4 au 11 juillet. C'est en effet dans les premiers jours de juillet 1609 que le fondateur de Québec, monté sur sa caravelle, le *Don-de-Dieu*, après avoir exploré le Saint-Laurent et remonté le Richelieu, découvrit le beau lac auquel il donna son nom. Toute la vallée baignée par ce lac rappelle des faits d'armes glorieux et des souvenirs impérissables. Citons seulement Carillon! nom à jamais illustré par la vaillance de Montcalm et la valeur de nos pères, nom donné au vieux drapeau, chanté naguère par Crémazie et qui porte encore dans ses antiques plis le souvenir immortel de tout « ce monde de gloire où vécurent nos aïeux ». Le président de la République Américaine, le cardinal Gibbons, Mgr Roy, auxiliaire de Québec, Son Excellence le Lieutenant-Gouverneur de notre province, l'honorable L. Gouin, premier ministre et l'honorable M. R. Lemieux, ministre des Postes du Canada, ont pris part à ces fêtes splendides.